



Protección de fuga de agua

Control de higiene

Supervisión del sistema de calefacción

Tratamiento de agua

Safe-T Connect.

La protección inteligente

de fugas de agua online

para la vivienda unifamiliar.



Tecnología domótica con sistema

Un siniestro por agua es costoso y desagradable: El Safe-T Connect está atento continuamente, dando una buena sensación de seguridad al propietario.



Una electrónica avanzada supervisa la instalación – y usted siempre está informado.

Pérdida de agua por tuberías no estancas: Por tuberías defectuosas, rápidamente se pueden perder cientos de euros por costes de agua adicionales. Vale la pena prevenir.



Protección efectiva de fugas de agua en combinación con una aplicación de Internet inteligente: El SYR Safe-T Connect es un gran avance en el área del “Smart Home”. Porque esta innovación no sólo protege las instalaciones contra fugas de agua de forma continua. Sino que además el Safe-T Connect está constantemente online, envía datos a la red y permite la supervisión y gestión – p. ej. a través de Smartphone – desde cualquier lugar.

Inhabitable debido a daños por agua: Los daños causados por el agua no sólo son costosos, sino que además puede provocar nervios y malestar al tener los equipos de secado en marcha durante semanas.



En Alemania cada día hay más de 3000 daños causados por agua. A veces las causas son pequeñas, como tuberías no estancas, una manguera aflojada en la lavadora o la bañera que se desborda. Muchas veces puede ser también una rotura de tubería en la pared o el techo. Las consecuencias siempre son desastrosas. En cuestión de minutos se producen daños que llegan a causar pérdidas de miles de euros. Tan sólo un grifo que gotea puede causar una subida importante en la factura anual del agua. Esto se puede evitar: El SYR Safe-T Connect protege de forma efectiva de fugas de agua, minimiza daños causados por agua y evita pérdida de agua.

Utilización competente: En cuanto el SYR Safe-T Connect haya registrado un nivel de consumo Odemasiado alto, corta el agua. Diferentes áreas, como por ejemplo el jardín, se pueden controlar por separado.



Innovador guardián de agua

El Safe-T Connect controla de forma continua el consumo de agua mediante la electrónica más moderna y compara los valores medidos con el valor de consigna. Si los valores de consumo programados se sobrepasan, el Safe-T Connect cierra inmediatamente la tubería afectada. Al mismo tiempo envía un mensaje sobre el incidente a su Smartphone.

Prevenir daños causados por agua: SYR tiene la solución.



SYR Safe-T Connect

El Safe-T Connect como solución eficaz para la protección de fugas de agua en la vivienda unifamiliar.

Safe-T Connect Stand-alone



ISI Home

Safe-T Connect Master and Slave

ISI Home

Con un Safe-T Connect Master y los así llamados módulos slave, se pueden realizar los sistemas ISI Home protección de fugas de agua. Mediante los módulos slave se aseguran diferentes áreas de instalación (p. ej. una tubería de jardín o una piscina). Los módulos comunican entre sí mediante Internet y desde los valores de consigna programados calculan si hay una pérdida.

Una vez instalado el Safe-T Connect, se colocan las pilas y se conecta el cable red y el adaptador de red. Ahora el equipo se puede poner en marcha – a través de la pantalla sencilla con sus tres teclas, mediante la app SYR para iOS o Android o a través de PC y la conexión <http://syconnect.de>. Se establecen los valores para la protección contra fugas de agua, se activa la función de presencia o ausencia y también se gestiona el calendario de presencia. A partir de aquí, el Safe-T Connect gestiona el resto de forma fiable.

El video sobre el Safe-T Connect



Jugador de equipo con capacidad de evolución

El SYR Safe-T Connect ofrece una serie de posibilidades de evolución. Se puede conectar a un sensor de suelo (incl. en el suministro), que es capaz de medir dentro de estancias críticas o dentro de pozos si se pierde o desborda agua en cualquier lugar, y si ocurre, envía directamente un mensaje y corta el agua. Existe una función para un test de micro-fuga. Con este test se puede comprobar si hay tuberías o mangueras no estancas o grifos que gotean. Con el LEX 1500 Connect además es posible llevar a cabo una solución ablandadora inteligente. Con la técnica de intercambio iónico, el equipo produce agua blanda de forma fiable y económica y además también se puede gestionar y regular a través de la app SYR.

Cooperación perfecta con el SYR DRUFI

El SYR Safe-T Connect se puede instalar fácilmente - sobretodo en combinación con el SYR Drufi, la combinación probada de reductor de presión y filtro. Porque el Safe-T Connect encaja perfectamente entre filtro y brida.



La app SYR – gratis y fácil.

ISI Home - Protección de fugas para la vivienda unifamiliar

ISI Home es un sistema pequeño que asegura la instalación de agua potable con valores de consumo programables individualmente de forma fiable y confortable. En un lugar central se instala el Safe-T Connect Master, que regula la instalación de la casa. El módulo slave controla una área de instalación separada con posibles valores de consumo mayores (p. ej. una tubería de jardín con un consumo alto de agua). Los módulos comunican entre sí a través de Internet sin limitaciones para el propietario. Dentro del paquete ISI Home se incluye el master y un slave.

A través de nuestra app SYR se pueden gestionar todos los productos de SYR. El acceso es simple: Con el folleto “Paso a paso hacia la gestión de agua potable en red” se explican los pasos sucesivos para el acceso al portal móvil mediante capturas de pantalla. Descarga gratuita en www.syr-connect.de



SYR Connect. Gestión digital de agua.

Nuestro programa SYR Connect aporta inteligencia a la instalación en el edificio. **“Connect” es sinónimo de conexión de programas, electrónica de gestión e Internet.** Todos los programas y módulos de SYR, marcados con “Connect” tienen interfaz de IP a bordo y son aptos para la red, pueden informar de un estado al servidor, comparar parámetros y llevar a cabo las actividades indicadas. El sistema se controla y gestiona a través de la app SYR o el ordenador.

Una alianza inteligente que permite nuevas soluciones – **ISI, la inteligencia colectiva a través de Internet.** **“ISI Home Connect” para la vivienda unifamiliar** asegura la instalación de agua potable de casa de forma fiable y confortable mediante valores de consumo individualmente programables. Y con el **“ISI Object Connect” por primera vez se hace posible una protección fiable de fugas de agua para edificios grandes.** Un módulo de protección de fuga en cada unidad de vivienda envía el estado constantemente al servidor de SYR Connect, que ha guardado un parámetro de consigna para cada módulo y cada unidad de vivienda y que en caso de fuga cierra la tubería afectada inmediatamente.

¿Tiene preguntas sobre SYR Connect e ISI?

Información www.syr-baleares.com

Contacto Tel. +34 640 354 642

